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QIANJIANG EVENING

浙中生活·资讯

商场如战场。若将皮卡中国行比作没有

硝烟的战场，金华则是各商家布局商业战略

的必争之地。如今，2017（第六届）皮卡中国

行暨 SUV 跨界巡展将于 4 月 15-16 日在金

华兰溪街步行街拉开大幕，还是熟悉的车展

条幅，还是熟悉的场地，爱皮卡的小伙伴们，

你们准备好了吗？

可以说，金华对皮卡中国行再熟悉不过

了，前届的成功经历让在当地设有经销商的

江铃汽车、上汽大通、汉腾汽车、五十铃汽车、

骐铃汽车、黄海汽车、郑州日产、猎豹汽车、卡

威汽车和福田汽车等跃跃欲试。据笔者探

查，这几家汽车的经销商绝非等闲之辈，他们

憋足干劲，各自闭门修炼，准备了丰富的现场

互动节目，好玩得让小编都想在展会当天擅

离职守也参与一番。

来者是客，作为卖车的，让大家玩尽兴是

不够的，推出空前的优惠力度，回馈消费者才

是真正的待客之道。优惠活动有吗？还真

有！力度大吗？听说要“勒紧裤腰带，把车卖

出白菜价”！

除了上述几家国内优秀的皮卡品牌，

凭借在金华站聚集的超高人气，更有多款

国内知名的 SUV 品牌，这些“踢馆者”可谓

来势汹汹，作为新生代的国内 SUV 品牌，

他们也早都准备充分，全力迎接即将到来

的展会。

皮卡中国行金华站万事俱备

记者听两会
来源：浙江新闻客户端

李英昌：
共建金华 还要打造文化廊道

在不久前召开的金华党代会上提出了

“共建金华”，打造“三条廊道”。金华市人大

代表李英昌认为，金华还需要打造文化廊道，

为共建金华提供文化支撑。

李英昌印象深刻的是，在不久前召开的

婺城区“两会”上，有代表委员提出，《新华字

典》中“婺”字解释跟金华竟然没有半点关系，

呼吁为“婺州”之“婺”正名。

在他看来，在长期发展中，浙中城市群原

本凝为一体的“婺”文化，已经裂变形成了以

市区“婺”文化、义乌“商”文化、东阳“匠”文化

等为代表的亚文化。

这些亚文化体系的存在，影响了金华大

市内在的凝聚力和外在的竞争力。把分散的

浙中城市群，融铸成为一个有凝聚力和竞争

力的大金华，离不开以“婺学”为核心的婺文

化的重建，离不开一个有凝聚力和竞争力的

文化“同心圆”。

他建议，建立“婺学”的专门研究机构“婺

州书院”；用创新的思维，把“婺学”和社会主

义核心价值观和时代精神融为一体，创造“新

婺学”；和国内外传统文化研究机构共同举办

“国际婺学高峰论坛”，重现“婺学”的国际地

位和影响力；让“婺学”教育，成为有金华特色

的传统文化教育，用婺州窑、婺剧、金华酒等

载体，不断丰富“婺学”的内涵。

周仲贤：
农家乐提档升级迫在眉睫

今年刚刚履新的金华市人大代表、54 岁

的周仲贤，来自磐安县尖山镇陈界村。

“磐安生态环境好，来旅游的人很多，

2008 年开始，我们村里开始打造农家乐，一

人几十块钱，就可以吃住一天，虽然也不轻

松，但比起种茭白要轻松多了。”周仲贤说，农

家乐实实在在增加了村民的收入，来自上海

的游客更是占了一半以上。

磐安当地重点打造“沪上人家”基地，为上

海市民“量身定制”异地居家养老模式，目前项

目已投资近千万元，重点提升绿化美化、基础

设施、医疗服务等水平，着力打造一批适宜游

憩养老的休闲公园、美丽庭园和绿色通道。

在这里，游客可以感受山水景观、参与农

事体验、听取养生专家讲座、欣赏磐安非遗大

戏、品学磐安药膳等丰富多彩的活动，感受一

个别具风情的磐安。

除此之外，村里还对村庄环境做了进一

步提档升级，重浇柏油路，蜘蛛网一样的电线

全部入地，每家每户都搞美丽庭院，村子面貌

越来越美，村民荷包满满，幸福感大涨。

据悉，磐安目前已发展中高端客房 600

多间、床位1000多张，涌现出高二下初坑、冷

水小章、方前下村等一批旅游特色村。

郑艳球：
委员联村治水 监督全覆盖

联村干部这个词我们已经不陌生了，但

联村委员你听说过吗？

每位政协委员联系至少一个村，多的联

系 2～4 个村，全面督查治水工作，实现剿灭

劣Ⅴ类水的监督全覆盖。金华市政协委员、

婺城区政协资源环境经济科技与农工委主任

郑艳球说，从今年3月开始，“联村委员”的制

度在婺城区开始施行，政协委员每两个月至

少要到村子去一次，对自己联系村子的小沟

小渠小塘的水质情况了然于心，并针对性提

出解决之策。

目前，婺城区 274 名政协委员全部联村

到位，除了治水，政协委员们还将对地质灾害

隐患、农村垃圾分类等进行全面的监督，做到

三个随时：随看、随拍、随传。

在她看来，委员联村不仅要监督治水，更

应当联系群众，发现问题解决问题，这才能真

正体现委员联村的价值。“在巡查中发现任何

问题，政协委员会在第一时间将问题回传到

政协、治水办、镇街等部门，及时予以解决。”

郑艳球说。

马远军：
浙中生态廊道不要“假的生态”

政协委员、浙江师范大学旅游研究中心

主任马远军认为，浙中生态廊道应该是一道

“生态风景”。多一些自然痕迹，少一些人工

雕琢。要真生态，不要假生态，更不能因为建

设生态而破坏生态。

其次，要多一些设计，少一些地方拼盘。

婺州八骏，各有各风采，但相连的是八婺子女

共建都市的梦想。

廊道建设还要多一些循序渐进，少一些

急于求成。生态廊道是百年大计。不能急于

求成，而分步实施。先做好生态建设，后引入

绿色产业；先营造诗意环境，后发展美丽经

济；先建设干线主廊，后连片支线成网；先轴

线资源聚集，后两岸产业扩散。抓紧大项目

落地，重要节点开工建设。让人民群众有更

多的获得感和认同感。

黄河清：
把金华打造成零部件的研发基地

万里扬集团董事长黄河清在婺城区代表

团审议政府工作报告时说：“我们有个打算，

就是在未来 5 年，要把万里扬的全球的制造

基地，也就是物联网的制造基地落在金华。”

通过基地打造，最终实现零部件研发基地的

设想。

一是打造信息化制造的能力，包括物联

网的制造能力，在这基础上实现第二步的研

发基地。金华最优秀的资本在于“宜居”，把

宜居做好了，那么大量的人才就会在这里落

地生根，研发人才来了，这里就会像美国一

样，它的总部也会跟着进来。

同时，各个区要找好自己的定位。现在，

婺城的美保龙已经开始掀起了农业观光的热

潮，每天都有好几车的参观者来这考察，连国

外的参观者看了以后都连连称赞。那么未来

金华能否实现工业的观光？万里扬未来，也

要向这个方向打造。如果婺城区率先在金华

打造这样一个产业基地，对婺城区的发展，肯

定大有好处。

胡芳：
朋友圈里的“两会主持人”

人大代表胡芳每天都要在朋友圈发布

“心舞说两会”内容10多条，除了参会所见所

感外，更多是关于自己的两会建议。如老旧

小区加装电梯，礼让斑马线，电动自行车管

理，网约车深化服务和管理，将 AED 体外除

颤仪作为基本公共设施等。

“现在金华的老龄化已经呈现快速加深

的趋势，不少住宅小区没有安装电梯，许多老

人腿脚不便，上下楼梯困难。这已经成为一

个当下迫切需要解决的现实民生问题。”胡

芳关注到这问题后，通过社区和自己的公众

号“心舞”同步开展“既有住宅加装电梯”问卷

调查。200 多份网络问卷中，有 89.83%的受

访者希望给老旧的多层住宅增设电梯。

“人大代表在新媒体上发表言论，把握尺

度非常重要。”谈起她的朋友圈两会专栏，她说，

自己发送的有关两会的内容，目的是想以更接

地气的方式向网友传播两会声音，“代表的许

多建议需要更多人的参与和推动，在朋友圈直

播两会，让大家感觉到两会就在身边。”


